



I.E.I. "Niño Jesús de Praga"

COMUNICADO N° 011-2025/IEINJP

San Borja, 11 de junio del 2025

Estimados Padres de Familia:

Durante las últimas semanas hemos observado una disminución considerable en la asistencia en el aula de *Pingüinitos*, debido a diversas afecciones, infecciones respiratorias y casos virales. Asimismo, hemos notado que algunos padres no justifican las inasistencias ni informan sobre las enfermedades que presentan sus menores, lo que dificulta el seguimiento desde el área de salud.

Con el objetivo de salvaguardar la salud de nuestros niños, les compartimos el protocolo que seguimos en nuestra institución:

- **Uso de elementos personales:** Cada niño debe utilizar sábanas, frazadas, colcha y pack & play propios, garantizando la limpieza e higiene individual.
- **Desinfección de juguetes y materiales:** El personal auxiliar se encarga de la desinfección diaria de los juguetes y demás materiales utilizados en el aula.
- **Mantenimiento especializado:** Se asigna un personal de mantenimiento exclusivo para cada área, con horarios establecidos para la limpieza.
- **Cuidados durante el cambio de pañal:** Se utiliza guantes y papel camilla en cada cambio; se limpia y desinfecta el cambiador inmediatamente después, y se emplean bolsas especiales para desechar los pañales sucios.
- **Higiene de mobiliario y espacios comunes:** Se realiza la limpieza y desinfección de las colchonetas grandes, juegos recreativos y sillas de comer de forma diaria. Asimismo, se realiza la limpieza del tapizón del patio.
- **Uso de calzado apropiado:** Docentes y auxiliares usan en el aula exclusivamente calzado tipo Crocs.
- **Lavado de manos:** Tanto adultos como niños mantienen el lavado de manos como hábito continuo.

Adicionalmente, les recordamos los pasos a seguir cuando sus niños o niñas presenten algún síntoma o afección:

1. Acudir a su médico pediatra.
2. Cumplir con el tratamiento médico prescrito.
3. Respetar el período de descanso indicado.
4. Visitar el consultorio de enfermería con la constancia de descanso médico correspondiente, antes de retornar al aula.

En la cuna, nos preocupamos por el bienestar integral de nuestros niños, tanto de aquellos que están delicados de salud como de los sanos. Por ello, les exhortamos a enviar a sus hijos únicamente cuando no presenten síntomas de enfermedad, tal como lo recomienda el Ideario Institucional y el Ministerio de Salud.

Agradecemos profundamente su cooperación y compromiso en la protección de la salud de nuestros pequeños.

LA DIRECCIÓN